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Sitzung des Bildungsausschusses am 06.06.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Basisförderschule Förderzentrum 
Halle-Mitte „Comeniusschule“ 
Vorlagen Nummer: VII/2023/05701 
TOP: 9.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wann ist mit einer Erneuerung des Fußbodens in der Mensa zu rechnen? 

Der Fußboden in der Mensa ist aus DDR-Betonwerkstein/Terrazzo. Es sind keine Platten 
lose. Das optische Erscheinungsbild entspricht der Nutzung. Durch Überarbeitung der 
Fugen mit anschließender Neuversiegelung wird eine zeitnahe Verbesserung eintreten. 
Diese Arbeiten sind für die Sommerferien vorgesehen. 
 

2. Inwiefern ist bekannt, dass im zukünftigen Serverraum eine Salpeter-Problematik 
aufgetreten ist? In wieweit wird vor der Einrichtung des Serverraums das Problem 
beseitigt? 
Die Problematik ist bekannt und wurde bei einer Begehung im April 2023 besprochen. Vor 
Erstellung des Serverraums soll der gesamte Bereich des Schülercafes mit Sanierputz 
überarbeitet werden. Die Ausführung erfolgt in den Sommerferien. 
 

3. Wann werden die Stoffvorhänge im Sinne des Brandschutzes ersetzt? Sind 
wärmeabweisende Alternativen vorgesehen? Wenn nein, warum nicht? 
Im Zuge des DigitalPakts werden innenliegende Verschattungen installiert. Der Einbau 
wird bei den Umbauarbeiten im Oktober 2023 erfolgen. 
 

4. Wann ist mit dem notwendigen Streichen der Holzfenster zu rechnen, um höhere 
Kosten für Neuanschaffungen zu vermeiden? 
Das Streichen der Fenster ist für die aktuelle Haushaltsanmeldung 2024 geplant und für 
das 2. Quartal 2024 vorgesehen. 
 

5. In welchem Zeitraum ist mit dem Errichten von Ballfangzäunen auf dem Bolzplatz 
der Schule zu rechnen? 
Aufgrund einer wegen fehlender finanzieller Mittel notwendigen Priorisierung ist ein 
Ballfangzaun derzeit nicht vorgesehen.  
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